

WBSC revela nuevo logo para nueva competencia de béisbol 5-on-5 Street en Cuba



LAUSANA, Suiza - La Confederación Mundial de Béisbol de Softbol (WBSC, por sus siglas en inglés) anunció hoy el lanzamiento de la primera competencia oficial de Béisbol Callejero de cinco contra cinco, "el Campeonato de Béisbol 5 de la WBSC", que tendrá lugar del 23 al 24 de noviembre en La Habana, Cuba.

La WBSC también reveló el nuevo logotipo que marcará la identidad de la nueva disciplina urbana, junto con el hashtag #playeverywhere (jugar en todas partes).

En colaboración con el Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER), el Campeonato inaugural de Béisbol 5 de la WBSC servirá como semifinales y finales del "Cuatro Esquinas" del INDER y aportará campeones nacionales en las categorías masculino, femenino, mixta y juvenil.

El Campeonato de Béisbol 5 de la WBSC en La Habana contará con desafíos de cinco entradas jugados por cinco jugadores de campo en cada equipo, a diferencia del modelo de béisbol tradicional de nueve jugadores por equipo y nueve entradas. Los competidores también estarán limitados a usar solo sus manos para golpear y fildear las bolas.

La competencia urbana de dos días en las calles de La Habana también servirá como evento piloto para ulterior desarrollo y evolución de la nueva disciplina y dará continuidad a una introducción exitosa del Beisbol 5 "Beisbol Callejero" en los juegos de la amistad celebrados en Burundi el pasado mes de agosto.

"La WBSC está comprometida con el desarrollo de esta nueva disciplina de Baseball 5, y creemos que tiene enorme potencial de ser otra importante atracción que fomente la posición de nuestro deporte entre los líderes en el espacio juvenil, a la vez que ayude a atraer más oportunidades deportivas a comunidades menos atendidas", dijo el presidente de la WBSC, Riccardo Fraccari. "Nos estimula igualmente que los Campeonatos de Baseball 5 en La Habana ofrecerán títulos de campeones en cuatro categorías, incluida la mixta:

Ello es algo totalmente nuevo para nuestro deporte y en línea con la mentalidad avanzada y dirección inclusiva del Movimiento Olímpico".

La WBSC ha estado lanzando nuevas iniciativas como Baseball 5 en La Habana y Mini Baseball en Taiwán con el objetivo de erigir una comunidad de beisbol-softball integrada por mil millones en la próxima década.

El proyecto Baseball 5 de WBSC recientemente en los juegos de la amistad recibió una nominación para los Premios de la Paz y el Deporte en la categoría de 'Deporte hecho Simple'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/147471-wbsc-revela-nuevo-logo-para-nueva-competencia-de-beisbol-5-on-5-street-en-cuba>



Radio Habana Cuba